
Procès-verbal de l’assemblée générale du C.A.C.S.
du vendredi 16 septembre 2022

La présidente, Martine Fayaubost, ouvre la séance à 18h15

1. Rapport moral et d’activités par Martine Fayaubost, présidente

Nous voilà aujourd’hui à l’aube d’une nouvelle année associative. Parlons d’abord de celle qui vient

de s’écouler.

Elle fut heureusement meilleure que la précédente (largement entachée par la Covid 19) car

nombre de nos activités ont pu reprendre à peu près normalement pour les extérieures un peu

plus difficilement pour les autres.

Pour autant, cette année “bien meilleure” nous a apporté beaucoup de tristesse avec la disparition

de deux de nos plus anciens membres du conseil d’administration, Hubert Blanchard et Françoise

Denis en hiver, suivie du décès cet été de Roger Legall qui s’est longtemps occupé de la photo

numérique et était malgré l’âge devenu un assidu du jeu de scrabble.

Au nom de tous ceux qui leur étaient proches, je voudrais encore les remercier pour tout le temps

et l'énergie qu’ils ont donnés à notre association.

Un vide cruel s’est fait sentir au conseil d’administration et c’est avec beaucoup de plaisir que nous

avons reçu cette année deux nouvelles candidatures dont je reparlerai.

Pour les nouveaux venus, je fais un rapide tour d’horizon de nos activités.

Le lundi : marche ou randonnée selon la météo et l’humeur de notre guide, Denis Plaisir, toujours

soucieux de trouver de nouveaux parcours et attentif à maintenir la bonne forme physique et

morale de ses troupes. Inutile de redire ici combien le séjour à Savines-le-Lac près du lac de

Serre-Ponçon a comblé les participants.

Le mardi après-midi : c’est Paulette Blanchard qui anime le groupe de nos artistes peintres, fidèles

et créatifs.

Le mercredi après-midi : plusieurs jeux de société, avec Monique Auceps, sont proposés selon les

envies de chacun, jeux de lettres, jeux de chiffres et autres jeux plus ou moins intelligents. Puis

Jean-Claude Van Lippevelde prend le relais avec la conversation anglaise pour entretenir les acquis

des participants.
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Le mardi et le jeudi matin : Marie Pons apporte son éternel dynamisme pour nous rendre les

exercices de gymnastique toujours attractifs, toujours différents, adaptés pour chacun selon les

difficultés rencontrées.

Le mardi et le vendredi après-midi : c’est Marie-Noëlle qui initie et entraîne au maniement de

l’outil informatique, s’adaptant elle aussi à tous les niveaux.

J’en profite ici pour remercier Marie-Noëlle et Philippe qui ont mis en place le site internet de

l’association il y a de cela deux ans et qui l’ont mis à disposition des administrateurs. Aujourd’hui

pour des raisons professionnelles Philippe s’est retiré de cette activité et c’est Elisabeth qui a repris

la main et l’alimente régulièrement.

Le jeudi après-midi une fois par quinzaine : c’est Irène Sinagra qui gère l’atelier mémoire, toujours

convivial et enrichissant et qui nous entraîne à faire travailler nos neurones.

Le vendredi après-midi : c’est la pétanque avec Pascal Fassonne (aujourd’hui excusé) qui n’a pas

capitulé devant les chaleurs de l’été.

L’activité yoga avec Nadine Jourdan a pris fin cet été suite à un choix de sa part dont nous avons

amicalement discuté.

Le C.A.C.S. n’étant pas sectaire, je me permets de vous signaler qu’une autre association

villecrozienne, MB fitness, devrait inclure le yoga dans ses propositions ; renseignez-vous en

mairie.

Vous avez tous compris que le C.A.C.S. ne serait pas aussi dynamique sans l’implication, la

disponibilité et la gentillesse de tous ses animateurs ; un pot leur sera bien sûr offert comme

chaque année le 7 octobre à 18h au domicile de Nicole Wiart qui nous ouvre grande la porte de sa

maison.

Sur un plan plus administratif, 3 membres du conseil d’administration sont sortants cette année :

● Paulette Blanchard,

● Martine Fayaubost,

● Denis Plaisir.

Ils se représentent et nous soumettrons tout à l’heure à vos suffrages leur candidature ainsi que

celle de Patricia Buisson aujourd’hui excusée et de Frédérique Nollet à qui je demande de se

présenter.

Je voulais ici personnellement remercier Nicole, déjà secrétaire-adjointe et Elisabeth d’avoir assuré

l'intérim du secrétariat après le décès de Françoise.

Quant à nos projets, tous interrompus par la Covid 19, nous les remettons une nouvelle fois sur la

table :

● mine de cuivre à Carqueiranne,

● conférences…
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Les sorties à la journée sont envisagées mais le coût d'affrètement d’un car devient de plus en plus

important pour un nombre de participants souvent aléatoire.

Notre association fête cette année ses 40 ans. A cette occasion, une manifestation sera organisée

et nous ne manquerons pas de vous tenir informés.

Vote du rapport moral et d’activités : approuvé à l’unanimité

2. Présentation du bilan financier par Paulette Blanchard, trésorière
Voir annexe 1

3. Présentation du budget prévisionnel par Paulette Blanchard, trésorière
Voir annexe 2

4. Approbation des comptes de l'exercice écoulé et du budget prévisionnel
Vote du bilan financier : approuvé à l’unanimité
Vote du budget prévisionnel : approuvé à l’unanimité

5. Élection du nouveau Conseil d'Administration
3 membres sonts sortants et renouvellent leurs candidatures :

● Paulette Blanchard
● Martine Fayaubost
● Denis Plaisir

À ce jour, nous avons reçu 2 nouvelles candidatures : Patricia Buisson et Frédérique Nolet.

Élection des 3 membres sortants et des 2 nouveaux administrateurs : approuvé à
l’unanimité. La composition du nouveau conseil d’administration est la suivante :

● Paulette Blanchard
● Patricia Buisson
● Martine Fayaubost
● Michel Lesage

● Frédérique Nolet
● Denis Plaisir
● Elisabeth Sziklai
● Nicole Wiart

6. Cotisations annuelles
Le Conseil d’Administration a décidé de maintenir  la cotisation annuelle à 20€ par
personne et à 35€ pour un couple.

7. Activités passées et à venir
Deux de nos animateurs ont souhaité mettre fin à leurs activités au sein du CACS :

● Nadine Jourdan pour le yoga
● Philippe Jarry pour l’atelier informatique

8. questions diverses
Les membres de l’assemblée n’ayant plus de questions à poser, la Présidente invite les
personnes présentes à se réunir autour d’un apéritif.

L’assemblée générale ordinaire est close à 19h30. La Présidente,
Martine Fayaubost
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ANNEXE 1

BILAN AU 31 AOÛT 2022

DÉSIGNATION RECETTES DÉPENSES SOLDE
Solde au 31 août 2021 5 520,12

Cotisations 1 210,00

Subvention Mairie 600,00

TOTAL 7 330,12 7 330,12
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Vin + jus de fruits 25,80

Casino (punch) 37,63

Boulangerie (pizza) 81,90

TOTAL 145,33 -145,33
MANIFESTATIONS

Conférence sur les feux (D. Jeanneret)

conférencier + pompiers 150,00

Boulangerie + boissons 43,33

TOTAL 193,33 -193,33
Conférence sur le Parc Naturel du Verdon

Punch + gobelet (Casino, Action) 41,61

Boulangerie (pizza) 81,90

Intermarché (nappes, serviettes) 9,42

TOTAL 132,93 -132,93
ACTIVITÉS

1/ Randonnées pédestre

Achat d'un GPS 212,95

Remboursement frais de reconnaissance 528,00

TOTAL 740,95 -740,95
2 / Informatique

12 prélèvements Orange (Abonnement) 407,88

TOTAL 407,88 -407,88
3 / Yoga

Adhérents participants 550,00

Facture des cours à Nadine Jourdan 550,00

TOTAL 550,00 550,00 0,00
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4 / Séjour à Savines-le-Lac

Acompte + solde au VTF 4 487,61

Participants 5 108,00

Pourboire personnel VTF 100,00

Pot remerciement D. Plaisir 63,00

Covoiturage 6 chauffeurs 600,00

TOTAL 5 108,00 5 250,61 -142,61
5 / repas fin de saison

Acompte traiteur 500,00

Solde traiteur 850,00

Pourboire service 20,00

Participants (53 payants - 1 invité) 1 325,00

Punch + pain + fromage 106,30

Vin + Intermarché (nappes, gobelets, café, serviettes...) 99,54

Rétroversion d'un demi fromage par Amis des fleurs 23,00

TOTAL 1 348,00 1 575,84 -227,84
DIVERS

Fourniture diverse, bricolage 41,90

TOTAL 41,90 -41,90
FUNÉRAIRE

Décès d'Hubert Blanchard (fleurs de Zaou) 80,00

Décès de Françoise Denis (Isalys) 80,00

Décès de Roger Le Gall (Capucine) 60,00

TOTAL 220,00 -220,00
FRAIS DE FONCTIONNEMENT

Frais bancaires

Frais de relevés de comptes Banque postale et Crédit agricole 55,95

Cotisation Adispo Banque postale 58,98

Frais clôture compte Banque postale 90,00

TOTAL 204,93 -204,93
Affranchissement postal 39,77

Papeterie 3,60

Cartouche encre 23,52

TOTAL 66,89 -66,89
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Assurance 280,95

TOTAL 280,95 -280,95

TOTAL GÉNÉRAL 14 336,12 9 811,54 4 524,58

BILAN
Banque Crédit agricole : 4 252,87 4252,87

Caisse : 271,71 271,71

TOTAL 4 524,58
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ANNEXE 2

BUDGET PRÉVISIONNEL 2022-2023

DÉSIGNATION RECETTES DÉPENSES
disponible au 31 août 2022 4 200,00

Cotisations 1 200,00

Suvention Mairie 600,00

Sorties culturelles 1 300,00

TOTAL 7 300,00
DÉPENSES HABITUELLES

Abonnement internet 500,00

Location de salles 600,00

Randonnées 850,00

Gymnastique 450,00

Jeux de société 100,00

Peinture 250,00

Assurance 350,00

Frais de fonctionnement 800,00

Divers 450,00

Pot assemblée générale 200,00

Pétanque 150,00

TOTAL 4 700,00
PROJETS ASSOCIATIFS

conférences 600,00

Sorties culturelles 1 200,00

Manifestations 800,00

TOTAL 2 600,00

TOTAL GÉNÉRAL 7 300,00 7 300,00
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